



# 南小 学校通信

大泉町立南小学校 NO. 6 令和5年7月12日(水)



## 【善行少年表彰】

7月5日(水)、大泉町文化むらにおいて、「大泉地区学警連善行少年表彰式典」が開催され、千代田・大泉・邑楽町の各小中高代表の児童生徒が「善行少年」として表彰されました。本校からは、6年生の                   さんと                   さんが代表として表彰されました。二人は、リーダーとして学年や学校を中心となり活躍してくれています。



## 【水難防止講話】

7月11日(火)、朝行事で本校の保護者である                   さんから水難事故防止の講話をしていただきました。                   さんは川下り等のガイドもしており、水難事故に係わるスペシャリストとして活躍しています。この時期、各地で水に関係する子どもの事故が多発するので、夏休みに向けた未然防止のための大切な学習となりました。ご家庭でも水場における活動については十分注意するようご指導よろしくお願いいたします。



## 【表彰】

【第24回わんぱく相撲おおらか場所】小学六年生の部 準優勝

さん(6年)

## 【七夕 短冊飾り】

放課後子ども教室の活動で、七夕の短冊飾りを作ってくれました。翌日、低学年児童玄関に飾られ、登校してきた児童は興味をもって見ていました。私も一番上に「南小の児童が幸せになれるように」と短冊に願いを込め飾らせてもらいました。作ってくれた児童のみなさん、どうもありがとうございます。



## 【課題等における生成AIの活用について】

社会ではチャットGPT等の生成AIの活用が話題となっております。今後、教育現場においても活用が予想されますが、デメリットや不適切な活用方法も考えられますので、当面は町教委と情報共有しながら利活用を進めていきたいと思っております。

そこで、夏季休業中の課題(主に作文や感想文)については、使用しないようお願いいたします。